

ベネッセスタイルケア

2020年9月25日
株式会社ベネッセスタイルケア

東京都北区所在の弊社運営認可保育園における 新型コロナウイルス感染判明について

弊社が運営する認可保育園「ベネッセ 王子神谷保育園」において、職員1名（20代・女性）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員の直近の出勤日は9月18日です。9月23日に37.3度の発熱があったため、出勤を見合わせております。同日、38.6度まで熱が上がり、頭痛やのどの痛み等の症状も出始めたため、受診をし、PCR検査を受けております。

その結果、9月25日に陽性であることが判明しました。

管轄保健所による調査の結果、濃厚接触者に特定された園児、職員等はありません。

北区にご報告・ご相談をしたところ、当該園は通常通り運営を継続することで支障ないとのご判断をいただいております。

なお、当該園の園児および他の職員に、当該職員の感染と直接関連すると考えられる体調変化等は、現段階では確認されておられません。また、念のため、園内の消毒作業を行っております。

保護者および関係者の皆様には、ご迷惑とご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

引き続き、新型コロナウイルスの感染防止に全力で対応してまいります。